

もりたん通信~第120号~

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

◆心残りをひとつ解消◆

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の井上隆文です。 もりたん通信第120号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、昨年10月に発行のもりたん通信第115号で「単身赴任中にハマっていた山登り」と題し、名古屋にいた頃に山登りをしていたこと、それから、大阪に戻ったのを機に山登りは一区切りといったことを書かせていただきました。

実際、一区切りではあったのですが、心残りが2つありました。それは 日本百名山の「槍ヶ岳」と「立山(たてやま)」にまだ登っていなかったこと。

日本百名山は長野県あたりに集中しており、名古屋にいたときは行きやすかったのですが、 大阪からだとだいぶ遠くなってしまい、簡単には行けません。ただ、生きているうちに登りたい! という気持ちが勝り、実は昨年の秋に「立山」に行ってきました。かつて名古屋時代に一緒に山 登りをしていた同僚が金沢に住んでおり、私と妻とその同僚の3人で行ってきました。

私と妻は大阪を出て車で5~6時間で金沢に到着。金沢で1泊して翌朝5時に同僚宅に行き、 そこから同僚の車で約2時間、立山に行きました。

立山には有名なカールがあります。カールというのは、氷河の浸食によって作られた、お椀を 半分にしたような地形のことで、日本で有名なカールのひとつが立山カール(山崎カール)です。

そして、そのカールがとにかく絶景なのです。今回、私たちが行ったタイミングでは、高山植物のチングルマがちょうど紅葉を迎え、枯れて赤く色づき、まるで真っ赤な絨毯を一面に敷き詰めたような光景で、本当に来て良かった!と心から思いました。

こちらの立山カールは、バスで途中まで行くことができ、バスを降りてから2時間くらい登ればたどり着くので、一般の方でも行くことができます。紅葉のシーズンだけでなく、夏場の緑が多い

ときもおすすめです。緑が好きな方、紅葉が好きな方、景色の写真を撮ることが好きな方には本当におすすめできる場所です。

今回、私は行くことができ、心残りをひとつ解消することができました。



こんにちは、上村元亮です。先日、兵庫県多可町にあるマイスター工房八千代という太巻寿司が大人気のお店に行きました。地元の方たちの手作り。予約をしないと買えない事もある人気店です。大人気の太巻きはカリッカリの極太きゅうりも入っていておいしすぎ、太巻きなのにパクパク食べてしまいました。鯖寿司もめちゃくちゃおいしくて絶対にまた食べます。少し遠いですがぜひ皆さんにも食べてみてほしいです。行かれる際は電話で何本買うか予約しておいた方が良いと思います。

寒い中でも出かけることで経費削減!(堺営業所・千田雅之)

こんにちは、千田雅之です。先日、久しぶりにグループでの登山に参加してきました。夕方に解散し、最後に経費の精算。¥2,000/名程度。昼ごはんもカップ麺かパンで済ますので、考えたらかなり格安の遊びです。最近、寒い日が続いていたため、我が家のメイン暖房である灯油代はえらい事になっていますが、それを考えたら、寒い中、出かけることでかなりの経費削減ができます。これからも、少し寒いのを我慢してグループでの活動を増やそうと思います。

ブラインドテイスティングに挑戦しましたが・・・。(本社・京谷貴朗)

こんにちは、京谷貴朗です。ボトルの情報無しで予想を立てる、ブラインドテイスティングという遊びがあり、当てたら豪華賞品に釣られ挑戦しました。液体の色味。グラスを回した後の液体の垂れ方。香味の特徴を甘い、麦芽感ある、ワクシー、人焦げ感がある、煙臭さは感じないと分析。熟成年数は何年で樽は何か。度数は何く度で銘柄はこれ。と結論を出すのですが、まあ分かりません。有る物が感じられず無い物が有るように感じ、迷走を重ねた末、大外れでした。笑

今までスタバを毛嫌いしていましたが・・・(西淀川営業所・細川直昭)

こんにちは、細川直昭です。実は、今までスターバックスを毛嫌いしていました。 完全に偏見です。スタバが好きな人はスグにスタバに行きたがるし、みんなおしゃれな感じがして、私には敷居が高いと思い、近づかないようにしていました。ただ、 近所にスタバがあり、この前、勇気を出して一人スタバをしてみました。納得の味、 素敵なテラス席。これはみんなが言う理由が分かりました。おそらく、外から見た私 は少しカッコよくなっていたはずです。これから似合う男になります。

「僕とうどんとカツオだし」に行ってきました!(本社・吉田大晃)

こんにちは、吉田大晃です。久し振りに美味しいお店を見つけたのでご紹介。場所は泉州の和泉市にある、「僕とうどんとカツオだし」というお店。その名の通り、鰹で出汁を取ったシンプルなうどん。そして白を基調としたオシャレな店内なので、女性にも人気なお店となっております! 個人的なおススメは、特性スパイスをかけて食べるカレーうどんです!!一般的なカレーうどんとは違い、しっかりカッオ出汁が効いた新感覚を味わって頂けるので、ぜひご賞味ください!!

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままFAXしてくださいますようお願い致します■

【発行者プロフィール】

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 井上 隆文 (いのうえ たかふみ)

◆生年月日: 1972年4月26日 ◆出身地:大阪府富田林市 ◆趣味: 釣り、ゴルフ 【発行元】

太平洋建材株式会社

- -本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243
- ·西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟1丁目2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150
- ·堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148

※もりたん通信のバックナンバーは、当社HPの"ニュース"のところでご覧いただけます!※

